Por primera vez desde 2014, el Colcap superó los 1.600 puntos

EN LO CORRIDO DE ESTE AÑO, EL REFERENTE DE LAS ACCIONES EÑ LA BOLSA DE VALORES DE COLOMBIA (BVC) REGISTRA UN AUMENTO DE 21,15 POR CIENTO.

El mercado de valores nacional se anticipa a un probable mejor crecimiento del PIB este año, los mejores precios del petróleo y el repunte de las utilidades de la banca local.

La Bolsa de Valores de Colombia (BVC) subió el lunes 1,69 por ciento en el índice de capitalización (Colcap), que cerró en 1.606,37 unidades.

Y no es solo un repunte, porque volvió a superar los 1.600 puntos, lo que no ocurría desde el 13 de noviembre del 2014.

En la jornada del lunes se negociaron títulos por 223.843 millones de pesos, a través de 3.453 operaciones. La acción con el mayor volumen de negociación fue la de Cementos Argos, que tuvo una variación del 0,78 por ciento.

En lo corrido del año, el índice Colcap registra una variación del 21,15 por ciento. Además, hasta la jornada del viernes, con base en un informe de la unidad de investigaciones económicas de la AFP Protección, el mercado accionario local arrojaba en lo corrido del año un alza del 19,5 por ciento en moneda local y 25,19 por ciento en dólares, tras el de China, con 24,16 y 27,22 por ciento, respectivamente.

También se considera que hay efectos en el mercado local del comportamiento de ADR de Bancolombia en la Bolsa de Nueva York, que ha subido hasta 52,01 dólares, así como la recuperación de la acción de Ecopetrol en la BVC, la cual se ubicó el fin desemana en 3.400 pesos, valor que no superaba desde el pasado 9 de noviembre.

Ayer, según indica la BVC, el título de la petrolera subió 1,3 por ciento, a 3.445 pesos, y el de Bancolombia se ubicó en 39.020 pesos, aunque bajó 0,36 por ciento frente a la sesión del viernes. La subida de la acción de la petrolera se da a la par del crecimiento del crudo, pues el precio del barril de referencia Brent llegó el lunes a 67,54 dólares en Londres. El precio repuntó tras conocerse que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) prevé cancelar la reunión que planeaba celebrar en abril. Dicha decisión mantendría hasta finales de junio los recortes de producción que el cartel y algunos aliados mantienen desde enero.

Con agencias

